TURISMO

Los hoteles registraron en septiembre cerca de un 11% menos de pernoctaciones

Los establecimientos de la provincia hospedaron a 37.161 viajeros, un 12,1% por debajo de las cifras logradas en el mismo mes de 2008

RAQUEL SANTAMARTA / CIUDAD REAL Los hoteles de la provincia hospedaron durante el pasado septiembre 37.161 viajeros (-12,1%), que generaron en total 67.040 pernoctaciones, lo que ha derivado en un descenso del 10,9 por ciento en relación al mismo mes del pasado año, según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Concretamente, en el noveno mes del año, los establecimientos hoteleros de Ciudad Real recibieron la visita de 32.829 viajeros residentes en España (-11,2%) y 4.333 procedentes del extranjero (-18,3%). De este modo, septiembre se situó en la línea de descenso que durante todo el año viene registrando un sector turístico que no es ajeno a la crisis económica y financiera que atraviesa el país.

En términos absolutos, las noches hoteleras se redujeron en 8.206 con respecto al mismo mes de 2008, de forma más acusada en el caso de los viajeros extranjeros, que sumaron 8.707 pernoctaciones (-12,6%), mientras que los residentes en España generaron 58.332 (-10,6%).

Con respecto a la procedencia de los viajeros alojados en hoteles de la provincia, que acaparó un 20,12 por ciento de las estancias hoteleras registradas en la región, un 25,14 por ciento residía en Madrid, un 18,5 por ciento en Andalucía y un 14,49 por ciento en Castilla-La Mancha. Por otra parte, los establecimientos de Ciudad Real

MEDIO AMBIENTE

Interpuesto ante el TSJ de CLM un recurso por la ZEPA Campos de Calatrava

LT / CIUDAD REAL

Más de 20 propietarios de fincas, titulares de cotos de caza, agricultores, ganaderos y otros afectados han interpuesto un recurso ante el TSJ de CLM contra la aprobación, por parte de la Junta, del Plan de Gestión de la Zona de Especial Protección para las Aves (ZEPAS) Campos de Calatrava. Según los afectados, impone «importantes limitaciones» no indemnizables a los propietarios y titulares de derechos, como prohibir nuevas plantaciones de cultivos leñosos, olivar, vid y las reforestaciones de tierras agrarias; también limita el número de cabezas de ganado, así como la construcciones de nuevas viviendas y naves, creación de cotos intensivos de caza y otra serie de limitaciones que «harán inviables muchas de las explotaciones allí existentes».

tuvieron una ocupación media durante el mes citado del 30,14 por ciento, lo que supone un descenso interanual de 4,61 puntos. Así mis-

mo, la estancia media aumentó ligeramente en la provincia hasta los 1,8 días, según los datos del Instituto Nacional de Estadística.



Recepción un hotel de la capital. / TOMÁS FERNÁNDEZ

seguro de auto

las heridas que no se ven tardan más en curarse



apoyo psicológico

tras un accidente de coche, el apoyo psicológico es tan importante como el médico, por eso te costeamos el traslado de un familiar para que esté contigo, además de asignaros un psicólogo desde el principio hasta la recuperación total

para accidentados corporales de auto

Servicio integral AXA /el único que da apoyo psicológico medico legal económico

902 013 012

www.axa.es

reinventando / el seguro de auto

